

DLRG St. Peter – Newsletter

Mai 2012

Inhaltsverzeichnis

Auch international erfolgreich dabei.....	1
Retten und Helfen lernen bei der DLRG.....	2
Verlängerte Pfingstferien.....	3
Hüttenwochenende am Belchen.....	3
Terminvorschau.....	3

Auch international erfolgreich dabei

Gemeinde St. Peter ehrt erfolgreiche Sportler

ST. PETER. "Es gehört zu den angenehmen Pflichten meines Amtes, Menschen zu würdigen, die sich durch ihre besondere Leistung oder ihren sozialen Einsatz hervorgetan haben." Mit diesen Worten eröffnete Bürgermeister Rudolf Schuler seine Ansprache zur Ehrung der Sportler und Blutspender im Haus der Gemeinschaft.

16 Blutspender aus St. Peter konnten geehrt werden, darunter Willy Schwär und Rudolf Weber für 50-maliges Blutspenden. Hanni Fräßle und Anna Schwär hatten sogar bereits zum 75. Mal Blut gespendet und erhielten dafür, wie alle Geehrten, neben einer Ehrennadel eine Urkunde und ein Weinpräsent von Bürgermeister Schuler überreicht. Dieser wies darauf hin, dass es bei allem medizinischen Fortschritt noch keinen Ersatz für menschliches Blut gebe und die Spendenbereitschaft deshalb auch weiterhin so wichtig sei, besonders in den Ferienzeiten, wenn die Vorräte oft knapp würden.

Anschließend waren die Sportler an der Reihe, deren größte Gruppe die jungen

Schwimmerinnen und Schwimmer der DLRG stellten. Insgesamt vier Mannschaften hatten bei den letztjährigen Bezirksmeisterschaften den 1. Platz belegt, die Mädchen der Altersklasse 15/16 außerdem den 3. Platz bei den Landesmeisterschaften. Daneben gab es einige Erfolge in den Einzelwertungen, so dass insgesamt 20 Jugendliche für ihre Leistung eine Urkunde und als Präsent der Gemeinde eine Trinkflasche entgegen nehmen konnten.

Ebenfalls einen hohen Stellenwert in St. Peter hat das Langlaufen; insgesamt wurden in dieser Disziplin 10 Sportler des Skiclubs St. Peter geehrt: Besonders erfolgreich: Johannes Schwormstädt, 2011 Zweiter bei den Deutschen Meisterschaften im Staffellauf und 2010 Baden-Württembergischer Jugendmeister. Dadurch qualifizierte er sich für den Landeskader Baden-Württemberg und wurde Mitglied des ARGE-Teams. Das Talent liegt offensichtlich in der Familie,



Die geehrten Sportler zusammen mit Bürgermeister Rudolf Schuler (rechts)

denn seine jüngere Schwester Corinna belegte 2011 den 1. Platz bei den Bezirksschülermeisterschaften und qualifizierte sich für den Schülerkader des Skiverbands Schwarzwald. Den 2. und 3. Platz bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften 2011 und mehrere weitere Titel errangen Michael Dilger und Julian Schuler.

Für eine ungewöhnliche sportliche Leistung wurde Fritz Keienburg geehrt: Er hat bei 11 internationalen Langlaufmarathons jeweils 50 bis 90 Kilometer zurückgelegt und wurde dafür im vergangenen Jahr von der Worldloppet Ski Federation mit einer Goldmedaille ausgezeichnet. Sein Ziel für das kommende Jahr ist die Teilnahme an Läufen in Japan und Australien.

Der Älteste unter den geehrten Sportlern war mit 75 Jahren der Rasenkraftsportler Utz Bergander. Seine Frau Sigrid ist ebenfalls in dieser Sportart aktiv und erreichte unter anderem einen 2. Platz im Hammerwerfen bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften und einen 1. Platz im Gewichtwerfen bei den Badischen Meisterschaften. Das Ehepaar hat auch ihren Enkel Kevin Bergander für diesen Sport begeistert, der für insgesamt acht 1. Plätze bei drei Meisterschaften geehrt wurde. Eine ebenfalls für St. Peter eher ungewöhnliche Sportart ist das Ringen; hier bekam Timo Schweizer eine Urkunde für zwei 1. Plätze bei den Südbadischen Meisterschaften.

Text: Badische Zeitung

Retten und Helfen lernen bei der DLRG

Kurse im Rettungsschwimmen und in Erster Hilfe

Ein Unfall ist schnell passiert - gut, wenn man gleich weiss, was zu tun ist. Wer sich dieses Wissen aneignen oder auffrischen

möchte, ist bei den Kursangeboten der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) in St. Peter gut aufgehoben.

Im Rettungsschwimmkurs erfährt der interessierte Wassersportler Wissenswertes über Gefahren am und im Wasser, spezielle Rettungstechniken, Hilfsmittel für die Wasserrettung und die Versorgung Verunfallter an Land. Die Ausbildung erfolgt in Theorie und Praxis. Zum Abschluss kann das Deutsche Rettungsschwimmabzeichen in Bronze oder Silber erworben werden. Der Rettungsschwimmkurs beginnt am Dienstag, 12. Juni 2012 um 19 Uhr am Eingang des Dreisambads, Dietenbacher Strasse 15, 79199 Kirchzarten. Der Kurs umfasst insgesamt 7 Termine, davon 4 x dienstags 19.00 – 21.30 Uhr und 3 x samstags 8.00 – 12.00 Uhr.

Wie man in alltäglichen Situationen schnelle Hilfe leisten kann, erfährt man im Erste-Hilfe-Kurs. Die Ausbildung hat einen Umfang von 8 Doppelstunden. Sie wird unter anderem anerkannt für Übungsleiter von Sportvereinen, Betreuer von Kinder- und Jugendgruppen sowie Führerscheine-Bewerber (alle Klassen). Ausserdem ist er Eingangsvoraussetzung für den Erwerb des Deutschen Rettungsschwimmabzeichens in Silber und Gold. Termine: Do, 14.06.2012 18:30 – 21:30 / Fr, 15.06.2011 18:30 – 21:30 / Sa, 16.06.2012 8:30 – 16:00. Der Kurs findet im Haus der Gemeinschaft in St. Peter statt.

Speziell an Führerschein-Anfänger der Klassen A, A1, B, BE, M, L und T richtet sich der Kurs "Lebensrettende Sofortmassnahmen". Zu den Inhalten des Kurses gehören das Verhalten bei Verkehrsunfällen, das Auffinden von Notfallpatienten, Massnahmen bei Bewusstlosigkeit sowie die Herz-Lungen-Wiederbelebung. Der Kurs dauert 4 Doppelstunden. Termine: Do, 14.06.2012 18:30 – 21:30 / Fr, 15.06.2012 / 18:30 –

21:20 Der Kurs findet im Haus der Gemeinschaft in St. Peter statt.

Auskunft und Anmeldung unter Telefon (07660) 91 999 10 oder per E-Mail an info@st-peter.dlrg.de . Die Anzahl der Plätze ist begrenzt. Weitere Informationen zu diesen und zu weiteren Kursen auch im Internet: www.st-peter.dlrg.de .

Text: Christian Schwär

Verlängerte Pfingstferien

Hallenbad eine Woche wegen Renovierung geschlossen

In der Woche nach den Pfingstferien bleibt das Hallenbad St. Peter wegen Renovierungsarbeiten geschlossen. Aus diesem Grund findet am Dienstag, 12. und Donnerstag, 14. Juni kein DLRG-Training statt.

Text: Christian Schwär

Hüttenwochenende am Belchen

Einladung des Jugendvorstands

Der Jugendvorstand der DLRG St. Peter lädt alle Schwimmkinder ab der Silbergruppe herzlich zum diesjährigen Hüttenwochenende ein. Es findet vom 8. bis 10. Juni 2012 auf dem Belchen statt. Wie gewohnt sind die Anmelde-Blätter während unserer Trainingszeiten im Hallenbad erhältlich. Anmeldeschluss ist der 24.05.2012. Der Jugendvorstand freut sich auf ein tolles Wochenende!

Text: Michael Schuler

Terminvorschau

Hüttenwochenende (Jugend)

→ Freitag, 08. bis Sonntag, 10. Juni, Belchen

Rettungsschwimmkurs

→ Di, 12. Juni bis Di, 3. Juli, Dreisambad Kirchzarten

Erste-Hilfe-Kurs

→ Do, 14. bis Sa, 16. Juni, Haus der Gemeinschaft

Kurs „Lebensrettende Sofortmaßnahmen“

→ Do, 14. und Fr, 15. Juni, Haus der Gemeinschaft

Badische Meisterschaften im Rettungsschwimmen

→ Freitag, 15. bis Sonntag, 17. Juni, Waldshut-Tiengen

Dorffest

→ Sonntag, 24. Juni, Klosterhof

Besuch im Landtag

→ Donnerstag, 28. Juni, Stuttgart

Übungsabend Wasserrettung Breisgau

→ Freitag, 20. Juli, Nimbura

SVK-Schwimmnacht

→ Freitag, 27. Juli, Kirchzarten